

Le team Dessoude garde le cap

La sixième étape conduisait les concurrents vers Elista en plein cœur de la République de Kalmoukie. Caracolant en tête des T2, l'équipage Chavigny-Brucy n'a pas relâché son effort et conforte sa position de leader.

Après leur septième place de la spéciale, lors de l'étape de mercredi, un nouveau scratch des T2 est venu récompenser un duo Chavigny-Brucy motivé et déterminé qui occupe la 8^e place au général. Sourire aux lèvres et soulagé d'avoir bouclé cette étape, Frédéric Chavigny revient sur cette journée. « **Une étape de plus ! Chaque jour nous nous rapprochons de notre but... Sochi. L'étape de ce jeudi était dure, longue et cassante. Malgré un peu de sable, c'est surtout la poussière qui s'est montrée omniprésente. La visibilité était vraiment très réduite. Nous sommes bien contents que cela soit terminé, d'autant que le Pathfinder est en pleine forme** ».

Aujourd'hui : Au terme de trois étapes de sable, le rallye quitte le désert de Kalmoukie et Elista pour se rapprocher des rives de la Mer Noire. Capitale de la République d'Adygea, Maykop accueillera la caravane ce vendredi soir. Au programme de la 7^e étape, 340km de spéciale

CLASSEMENTS

Etape : 1. Al Attiyah (Volkswagen), 2. Miller (Volkswagen) à 1'01, 3. Sainz (Volkswagen) à 2'53... 11. Chavigny (Nissan Dessoude) à 1 h 24'12.

Général : 1. Sainz (Volkswagen), 2. Al Attiyah (Volkswagen) à 12'48, 3. Miller (Volkswagen) à 39'22... 8. Chavigny (Nissan Dessoude) à 6 h 01'01. NDLR : Mercredi, Ginile De Villiers, alors leader, a dû abandonner après une série de tonneaux.